

Ministro Marcel al cierre del Chile Day 2022 confía en atraer inversiones y firma acuerdo de cooperación con el Reino Unido

- Ministro de Hacienda expresó su confianza: "Espero que muchos de los temas que hemos discutido con los inversionistas se traduzcan en decisiones de inversión" tras finalizar la jornada que se prolongó por dos días en Londres.
- El Memorándum de Entendimiento para la Cooperación en el Desarrollo del Sector Financiero entre el Ministerio de Hacienda y el Tesoro del Reino Unido, impulsará la cooperación en áreas tales como fintech y finanzas abiertas, servicios financieros, inclusión y educación financiera, regulación y supervisión del sector financiero, finanzas sostenibles, entre otros.

Londres, Reino Unido, 13 de diciembre de 2022.- Durante la última jornada del Chile Day 2022, que se realizó en Londres, el ministro de Hacienda, Mario Marcel, firmó y suscribió el Memorándum de Entendimiento para la Cooperación en el Desarrollo del Sector Financiero (MOU) entre el Ministerio de Hacienda y el Tesoro del Reino Unido, tras negociaciones desarrolladas entre 2021-2022 con el apoyo de InBest.

El acto de firma se realizó a primera hora del martes en el Departamento del Tesoro del Reino Unido, con la presencia de Marcel y Andrew Griffith como representante del Tesoro del Reino Unido.

El MOU buscar identificar potenciales vías de cooperación entre ambas agencias en el sector financiero para potenciar áreas como fintech y finanzas abiertas, servicios financieros, inclusión y educación financiera, regulación y supervisión del sector financiero, finanzas sostenibles, entre otros.

Específicamente, el Memorándum permitirá intercambiar información relevante para la cooperación entre las partes, acceder a apoyo, educación y programas para asistir técnicamente al sector privado a través de las embajadas, cuyos avances se informarán en reuniones anuales.

Según señala el texto, el acuerdo con el Reino Unido permitirá "que se compartan experiencias que fortalezcan el desarrollo de finanzas sostenibles y apoyen los objetivos del Acuerdo de París y los objetivos de cero emisiones netas para 2050; se fomente la cooperación entre las autoridades nacionales del sector financiero; se impulse el trabajo conjunto de los expertos y entidades financieras del sector público y privado; se promuevan discusiones, iniciativas, oportunidades e interacción entre las partes interesadas relacionadas con el desarrollo del mercado financiero".

Balance positivo

Luego de dos intensos días de reuniones bilaterales con firmas como Teck Resources y sostener varios encuentros bilaterales privados con grupos de inversionistas, hoy el ministro cerró el Plenario de Chile Day 2022, donde participaron destacadas autoridades como la presidenta del Banco Central











de Chile, Rosanna Costa y la embajadora de Chile en el Reino Unido, Susana Herrera, ante un nutrido auditorio que registraba 455 participantes.

"Esta versión de Chile Day ha sido un encuentro muy positivo en el cual hemos cubierto una amplia gama de temas, como el proceso constitucional, la reforma de pensiones, las mujeres en las finanzas, la reforma tributaria, capital de riesgo, finanzas verdes, por mencionar algunas. En todos estos paneles se ha dado una discusión muy fructífera", indicó el secretario de Estado.

La autoridad expresó su aspiración de que los temas abordados en las distintas instancias se vayan concretando y se puedan mostrar en una nueva versión de Chile Day de 2023: "espero que muchos de los temas que hemos discutido con los inversionistas se traduzcan en decisiones de inversión, en el desarrollo de proyectos que contribuyan al desarrollo del país".



